

Público

Carmen Montón nombra a José Luis Sanchís nuevo secretario de Sanidad

José Luis Sanchís ocupaba hasta ahora el cargo de subdirector general de recursos económicos en la Comunidad Valenciana. Sanchís sustituye a Sergio Caravajal como secretario general técnico de Sanidad.

PlantaDoce
20 jun 2018 - 16:45

Carmen Montón va perfilando su departamento. La ministra de Sanidad continúa rodeándose del equipo de su anterior etapa como consejera en la Comunidad Valenciana. José Luis Sanchís, hasta ahora subdirector general de recursos económicos en el Ejecutivo valenciano, ocupará el cargo de secretario general técnico de Sanidad.

Sanchis ocupará el puesto de secretario general técnico de Sanidad, Consumo y Bienestar Social, sustituyendo a Sergio Caravajal Álvarez. Anteriormente a ser nombrado para este cargo, Sanchís también ha sido alcalde de Benimodo (Valencia).

Con este nuevo nombramiento, la ministra continúa rodeándose de compañeros en su etapa valenciana. Sanchís se une a nombres como Ricardo Campos, secretario general de Sanidad y Consumo; Justo Herrera, subsecretario del ministerio, y Patricia Lacruz, directora general de cartera básica de Servicios del Sistema Nacional de Salud y Farmacia.